

## Cepsa inaugura otra estación de servicio en Guipúzcoa

**Cepsa dijo en un reciente comunicado que la nueva estación de servicio ya ha vendido durante los dos primeros meses de funcionamiento más de 100.000 litros de carburante.**

“La nueva estación de servicio “Villabona” consta de un edificio de 280 m<sup>2</sup>, una tienda Depaso de 98 m<sup>2</sup>, un espacio de lavado, siete tanques para productos petrolíferos, 15 aparatos surtidores - multiproductos, gran caudal y AdBlue-, y un aparato surtidor de 10 mangueras de autogás, una alternativa de combustible con ventajas económicas y ambientales,” dijo Cepsa.

La estación de servicio tendrá iluminación LED interna y externa y una recicladora de aguas de lavado. Su apertura ha supuesto la generación de 12 nuevos puestos de trabajo por parte de la Compañía, que ha aumentado su plantilla en la región a 124 trabajadores.

Cepsa está presente en Guipúzcoa con 14 estaciones de servicio repartidas por toda la región y unas ventas en 2014 de 97.557 millones de litros de carburantes.